
15年前は中学生。 母がいつも美味しいごはん
を用意してくれており、その中にはコープの食材も

たくさんありました。安心して家族に食べさせるこ

とのできるコープの食材。今は私が3才の子どものた

め、利用させていただいています。

● 岐阜市 かにゃさん ●

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　  ● 郡上市 樋口智子さん ●

15年前に結婚して、3人の子育てにすべての時間を費やした日々でした。

子育てを通じて知り合った方々とのご縁は、今でも大切なものとなって

います。子どもたちも成長しましたが、私も成長できた15年でした。

●  岐阜アグリフーズ 大野篤さん ●

「ケイちゃんぴり辛みそ味」「明方ハム（生協向け）」

がデビューして15年。あれからケイちゃんは

「しょうゆ味」「塩ケイちゃん」と共に3兄弟とな

り、明方ハムには「明方ソーセージ」が誕生して姉

妹となりました！開発組合員さんがこれまで育ん

できた商品をこれからも末永くご利用ください。

お料理改革15周年　

● 瑞浪市 井貝順子さん ●

我が家の天ぷら油、太白ごま油に変更して15周

年。九鬼のごま油学習会に参加して以来、我が家

の油は太白ごま油です。シフォンケーキのふくら

みは上々、揚げ物はさくさく美味しいし、ちょっ

と高いけれど絶対捨てないで使い切るから環境

にもいい。「料理って楽しいじゃん！」って思うよ

うになったのも、このごま油を使うようになって

からのような気がします。

長男が2歳の時に班に入れてもらい、よくわからない

まま利用するだけだったのが、15年の間に生協
にどっぷりはまってしまいました。
● 恵那市 家の猫は吾輩さん ●

私は84歳です。生協さんには15年くらい前
からお世話になっています。 障がい者です
ので近くのスーパーへは一度も行ったことがありま

せん。生協宅配のおかげです。1週間、楽しみに届くの

を待っています。　● 東白川村 森さん ● した車がくるのが早いか気をもんでいました。車も15歳。
今も元気に動きます。  ● 羽島市 しょうちゃんママさん ●
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コープぎふ15周年を迎えて

川崎理事長にききました

コープぎふは、今年で15周年を迎えました!!                  そこで皆さんにとっての
15年にまつわるアレコレをききました。15年というと、あなたはどんなことを思い出すでしょう？

私たち
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年
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15年前に比べて成長したこと

15年間貫いていること

15年前と変わったこと
子どもが2人産まれました。趣味は犬とじゃ
れあうこと。結婚した時よりも8kg大きく
なりました！

人の話を聞くようになりました

安全運転を心がけています

15年前に比べて成長したこと

15年間貫いていること

15年前と変わったこと
子ども2人の父親となりました。自覚が芽生
えたか、というとそうでもないかもしれま
せんが…。昔は自己中心的で生ぬるい自分
でした。

成長したとは言えませんが、成長していた
いと思います。お腹まわりはびっくりする
くらい成長しました！

常に一生懸命取り組むこと

たくさんの方との出会い、教えていただいたさまざま

なことが今の私の大きな財産になっています。大切な

のは「生きている」のではなく「生きていく」と言うこ

とだと学びました。

成功、失敗を振り返っても取り返しはつかない。経験を活かして今を、

明日をどう生きるか、自分なりに全力を尽くす。

たくさんの方との出会い、教えていただいたさまざま

成功、失敗を振り返っても取り返しはつかない。経験を活かして今を、

15年前に比べて成長したなと
思える点はなんですか？

15年間変わらない座右の銘は？

今も15年前も身体を動かすのが好きで、自然界に身をおくことが趣味

です。とにかくじっとしていないので妻からは「回遊マグロちゃん」と

あだ名をつけられました。15年前は妻、愛犬、私で散歩していました。そ

の後は妻と私で、今は1人で朝1時間あまりウォーキングをしています。

今も15年前も身体を動かすのが好きで、自然界に身をおくことが趣味

15年前の趣味と現在の趣味は？

組合員さんへのメッセージ

みんな の

15年前、137,918世帯だった組合員さんも、現在は223,006世帯になりました。私が一番うれ

しいと思うときは、組合員さんや、生産者・メーカーさん、職員が「生協とつながっていてよ

かったな～」と実感していただけた時です。人や商品とのつながりが広がり、「生きていく」た

めに大切なことが実現できる、そんなコープぎふをこれからも一緒に創っていきましょう！

理事長　川崎 直巳

お料理改革15周年

15年前と変わったこと

● 多治見支所 大竹賢史さん ●

● 西濃支所 廣澤直毅さん ●

職員になって 15周年

私たちにとっての
15周年

ロングセラー15年ヒット商品

15歳

の後は妻と私で、今は1人で朝1時間あまりウォーキングをしています。の後は妻と私で、今は1人で朝1時間あまりウォーキングをしています。

ZZZZ....

結婚して15年

家族もこんなに増えました　　　

●  岐阜アグリフーズ 大野篤さん

「ケイちゃんぴり辛みそ味」「明方ハム（生協向け）」

がデビューして15年。あれからケイちゃんは

「しょうゆ味」「塩ケイちゃん」と共に3兄弟とな

り、明方ハムには「明方ソーセージ」が誕生して姉

妹となりました！開発組合員さんがこれまで育ん

できた商品をこれからも末永くご利用ください。

ロングセラー15年ヒット商品

民舞をはじめて15年　
● 関市 広瀬博美さん ●

15年前と言うと丁度、民舞のグループに

入れていただいた年です。今は1ヶ月に3

回、老人施設を慰問するなど、各イベン

ト、踊りごとに衣裳を変えて踊っていま

す。関市の自称「おばさん宝塚」です。

  ●

2014年

私たち、みんな１５歳!! 
これからもずっと仲良し
でいようね

あと少ししたら、僕が
この車に乗りたいで
す。それまできれいに
使ってね、お母さん 長男を産んだのが15年前。昨年一番下の子を

出産したので、上と下で15歳離れています。15

しょうか？（笑） 

● 下呂市 温かい風さん ●

1999年

After15 years
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